

motivo de representarse por la inteligente sección de aficionados del mismo, el popular drama de D. J. Molgosa, *Los pastorcillos en Belen*.

Completamente satisfecho dejó asimismo al público, la esmerada ejecución que una reputada compañía cómica lírica-dramática, dió á varias obras que por las tardes y noches de los días de Navidad y San Esteban se pusieron en escena en el teatro de «La Unión Liberal». Especialmente *Zaragüeta*, constituyó un triunfo para los artistas que lo desempeñaron. La concurrencia, sin embargo, que asistió al teatro de la calle de la Palma, dejó bastante que desear en cuanto á número, bien al revés de lo que sucedió con los BAILES especialmente de las tardes, que se celebraron en las sociedades de costumbre. El notable septimino compuesto de profesores de la vecina capital, que tocó en el Casino los días de Navidad y S. Esteban, hizo las delicias de los aficionados á la buena música, interpretando con singular maestría algunas selectas composiciones, que precedieron á la ejecución del programa de bailes.

Insiguiendo además una constante tradición, se ha celebrado en diversas sociedades el baile llamado de Inocentes, en el que trocándose los papeles es el bello *sexo*, quien solicita, ó ha de solicitar favor al llamado feo. (Y con perdón sea dicho de ciertos buenos mozos. En vista del resultado negativo que según costumbre más ó menos acentuada dió el del Casino, no estaría por demás acordar su supresión de una vez y así se evitaría á los socios y respectivas familias que al mismo asisten con toda la buena fe del mundo, pasasen un rato nada divertido y que consideramos excesivamente inocente. No sucedió lo propio, en las sociedades «La Alhambra» (Café Nuevo) y «El Jardín (Casa Sala) con los animados y bulliciosos bailes calificados de inocentes y que se celebraron el 27 por la noche, así como en el que tuvo lugar en el salón de Casa Mariano el último del pasado mes, bailes en los cuales las muchachas, dieron mucho que hacer, al compás de la música, á sus preferidos. Y apuntando que ha habido otros bailes, con motivo del día de año nuevo, concurrido el de «La Alhambra» y desaminado el del Casino por la noche, ambos con la notable orquesta «La Catalana», daremos fin á esta revista general di-